

**INFORME DE LA COORDINADORA  
DE LA RED SUB-REGIONAL DE OFICINAS DE LA  
MUJER DE CENTRO AMERICA, MEXICO Y EL CARIBE  
A LA TERCERA REUNION A CELEBRARSE EN  
MEXICO D.F., DEL 6 AL 8 DE JULIO DE 1994**

Sra Coordinadora de la Red Latinoamericana  
Dra. María Bello de Guzmán

Estimadas Compañeras Directoras de Oficinas de la Mujer de  
Centro América, México y el Caribe.

Señoras Representantes de Organismos Internacionales

DRA. LOLA ROCHA	Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF)
DRA. GUADALUPE ESPINOZA	Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer (UNIFEM)
DRA. EVANGELINA MIJARES	Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPALC)
DRA. GABRIELA VEGA	Banco Internacional de Desarrollo (BID)

Señoras y Señores

Constituye para mi un momento de especial satisfacción,  
encontrarme nuevamente con ustedes en esta Reunión de la Red  
Sub-Regional de Oficinas Gubernamentales de la Mujer de Centro  
América, México y el Caribe, donde sin lugar a dudas se  
tomarán importantes resoluciones de contenido histórico.

Tal y como les manifesté en mi circular del mes de abril del  
presente año, esta Reunión debimos haberla celebrado en  
Noviembre de 1993, cuando finalizó mi segundo período como  
Coordinadora de esta Sub-Región, posición con la que me  
distinguieron todas ustedes. En la misma, les expresaba la